

# Die schnelle Hilfe am Telefon.

Es ist doch immer so: Mitten in der Nacht pocht der Zahn. Am Sonntag krampf's im Bauch. Oder aber am schönsten Nachmittag ein Insektenstich, der anschwillt. Was tun? Zum Arzt, gleich ins Spital oder kann man selbst etwas tun? Diese Infos gibt Ihnen ab sofort 1450, die Gesundheitsnummer.

Sofort am Telefon hilft Ihnen speziell geschultes diplomiertes Krankenpflegepersonal und gibt Ihnen weiterführende Empfehlungen.



Der ärztliche Bereitschaftsdienst wurde neu strukturiert und ist unter 1450 erreichbar. Dabei profitieren die Steirerinnen und Steirer künftig von einer aufsuchenden allgemeinmedizinischen Akutversorgung, einer gesteigerten Versorgungsqualität und mehr Service – erreichbar unter 1450.

Wenn's weh tut!  
**1450**

Ihre telefonische  
Gesundheitsberatung

Ein Service des Landes Steiermark, der Sozialversicherung  
und des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales,  
Gesundheit und Konsumentenschutz.



Bundesministerium  
Arbeit, Soziales, Gesundheit  
und Konsumentenschutz

[www.1450.at](http://www.1450.at)

Herausgeber: Bundesministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz,  
Radezygistraße 2, 1031 Wien

Hersteller: Medienfabrik Graz, Dreihackengasse 20, 8020 Graz

Wenn's weh tut!  
**1450**

Ihre telefonische  
Gesundheitsberatung



[www.1450.at](http://www.1450.at)

# Die schnellste medizinische Beratung Österreichs

Nach dem Vorbild anderer europäischer Länder wie Großbritannien, Dänemark oder der Schweiz wurde in Österreich eine weitere Säule im Gesundheitssystem errichtet: Die Gesundheitsnummer

„Wenn's weh tut! 1450“.

Unter der Rufnummer 1450 erhalten Sie am Telefon Empfehlungen, was Sie am besten tun können, wenn Ihnen Ihre Gesundheit oder die Ihrer Lieben plötzlich Sorgen bereitet. Wir helfen schnell und unbürokratisch. So wird der neue telefonische Gesundheitsservice zu Ihrem persönlichen Wegweiser durch das Gesundheitssystem und führt Sie dorthin, wo Sie im Moment die beste Betreuung erhalten.

## Nutzen Sie diesen Service!

Besonders geschulte diplomierte Krankenpflegerinnen stehen Ihnen an 365 Tagen zu jeder Tages- und Nachtzeit zur Verfügung – auch am Wochenende!



## Was tun? Rufen Sie

Wenn's weh tut!  
**1450**

Ihre telefonische  
Gesundheitsberatung



## So bekommen Sie Hilfe bei 1450:

- Sie haben plötzlich ein gesundheitliches Problem, das Sie beunruhigt.
- Rufen Sie die Nummer 1450 ohne Vorwahl über das Handy oder Festnetz.
- Eine besonders medizinisch geschulte diplomierte Krankenpflegerin berät Sie gleich am Telefon und gibt Ihnen eine passende Empfehlung.
- Keine Sorge: Ihre telefonische Gesundheitsberatung ist mit allen Notrufnummern verbunden und schickt Ihnen im Akutfall auch die Rettung.
- Der Service ist kostenlos – Sie bezahlen nur die üblichen Telefonkosten gemäß Ihrem Tarif.